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COMUNE DI ALCAMO 

       
 LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLA EX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI 

************* 

 

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°38 del 16-05-2017  

Da inviare a: 

Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 

Ordine del Giorno: 

-  Aggiornamento sui lavori inerenti il 

potenziamento rete idrica comunale e dei punti di 

approvvigionamento. Chiarimenti sistema 

tariffario serbatoio comunale adottato dall’ufficio 

acquedotto. 

 
E’ ritenuta preziosa e gradita la presenza alla seduta 

Dirigente Ing. Enza Anna Parrino o di un suo delegato. 

-Varie ed eventuali 
 

 
                                                                                                  Presente   Assente    Entrata     Uscita        Entrata       Uscita 

Presidente Puma Rosa Alba SI  9.30 11.05   

Vice Presidente Calandrino Giovanni SI  9.30 11.05   

Componente Cuscina’ Alessandra      SI --------- ---------   

Componente Cusumano Francesco     
   SI 

 9.30 11.05   

Componente Sucameli Giacomo     
   SI 

     9.45 10.38   

 

L’anno Duemiladiciassette (2017), il giorno 16 del mese di Maggio, alle ore 9.30 presso il 

Palazzo di Vetro piano terra sito in P/zza Josèmaria Escrivà, si riunisce, per la seduta, la IV 

Commissione Consiliare Permanente di Studio e Consultazione. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Puma Rosa Alba, il V/ce Presidente Calandrino 

Giovanni e il  Cons. Cusumano Francesco. 

La Presidente Puma Rosa Alba coadiuvata dalla Segretaria Sig.ra Anna Lisa Fazio e accertata la 

sussistenza del numero legale apre la seduta. 

La Presidente, nell’attesa che intervenga in Commissione la Dirigente Ing. Parrino o un suo 

delegato in merito al primo punto posto all’OdG: “Aggiornamento sui lavori inerenti il 
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potenziamento rete idrica comunale e dei punti di approvvigionamento. Chiarimenti 

sistema tariffario serbatoio comunale adottato dall’ufficio acquedotto”, informa i 

componenti la Commissione che è stata presentata da parte degli Uffici competenti una terza 

versione del regolamento sulla fornitura sostitutiva di acqua a mezzo autobotte e/o autocisterna e 

che a breve saremo chiamati a esprimere il parere . 

Alle ore 9.45 entrano il geom. Ponzio e il Cons. Sucameli. 

La Presidente ringrazia il Geom. Ponzio per la sua presenza, debitamente delegato dal Dirigente 

Ing. Parrino, e gli pone subito la prima domanda: quanti punti di carico ci sono ad oggi al 

bottino? 

Il geom. Ponzio risponde che attualmente ce ne sono tre, uno dall’alto e due manuali. Adesso per 

caricare un autobotte occorrono circa 7 minuti, invece prima occorrevano almeno 20 minuti. 

La Presidente domanda quanti punti di prelievo ci sono oltre quelli appena evidenziati al bottino. 

Il geom. Ponzio risponde che sono cinque così dislocati: 1 al Bottino, 1 presso l’ Eurospin, 1 al 1° 

Cimitero, 1 ad Alcamo Marina ( ex passaggio a livello) e l’ultimo di fronte ex Bridor. 

La Presidente chiede a che punto sono i lavori per  l’installazione delle colonnette automatiche 

per l’approvvigionamento di acqua potabile. 

Il Geom. Ponzio risponde che per capire tutta la situazione, per avere le delucidazioni necessarie 

e capire le caratteristiche delle colonnette si è rivolto alla Ditta Urbania, che ha formulato un 

preventivo abbastanza chiaro; si è potuto appurare che non funzionano a corrente, quindi non ci 

sarà la necessità di portare nel luogo stabilito l’energia elettrica, ma il loro funzionamento 

avviene a batteria che ha una copertura di 9 anni, in seguito sarà la ditta incaricata ad effettuare la 

sostituzione. 

Replica la Presidente come si possa sapere a priori che sarà la Ditta Urbania a fornire le 

colonnette, visto che occorrebbe prima procedere ad un a gara pubblica o ad un affidamento 

pubblico. 

Il Geom. Ponzio dice di essersi servito di questa Ditta momentaneamente solo per avere delle 

informazioni in merito, per avere un punto di partenza da cui capire il funzionamento di ciò che 

andrà installato. 

La Presidente chiede che tempi si prevedono. 

Il Geom. Ponzio dice che prima di procedere ad eventuale affidamento ad una ditta per la  

fornitura di che trattasi, devono chiarirsi della perplessità  e chiedere chiarimenti  per quanto 

riguarda le schede utilizzate per caricare  l’acqua da tali nuovi punti di prelievo: se si consegnano 

le schede agli autotrasportatori, poi diventerebbero commercianti d’acqua perché non fanno altro 
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che “comprare l’acqua dal Comune e rivenderla al cittadino”, quindi si deve capire se è una cosa 

“ legalmente fattibile”. 

La Presidente afferma che di questo si chiederanno chiarimenti al Segretario Generale. 

la Presidente legge il preventivo rilasciato dalla Ditta Urbania e rileva che occorrono per 

l’installazione di quattro macchinette circa 43 mila euro, compresi i lavori di allaccio. 

Volendo essere ottimisti in settimana si può definire la cifra esatta ed entro fine Maggio si 

potranno avere del riscontri  certi. 

Il Geom. Ponzio dice che si procederà ad installare prima quella ad Alcamo Marina (ex passaggio 

a livello), perché lo scavo da fare è di circa due metri e rappresenta un sito decisamente primario 

dato l’approssimarsi della stagione estiva. 

In seguito si procederà all’installazione della seconda postazione nei pressi dell’Eurospin nello 

spiazzo di proprietà comunale, anche in questo caso lo scavo è di poca entità; poi si procedrà con 

le rimanenti postazioni. 

La Presidente, data l’urgenza della problematica, invita il Geom. Ponzio ad aggiornare  

periodicamente questa Commissione sullo stato di avanzamento dei lavori e gli chiede poi cosa si 

sta facendo per la manutenzione delle rete idrica 

Il geom. Ponzio risponde che si sta procedendo a formulare  la consegna dei lavori alla ditta 

aggiudicatrice  che dovrebbe avvenire la settimana entrante, per un costo di 120 mila euro. 

Invece per i lavori a Cannizzaro si sono aperte le offerte offerte tecniche e in seguito si apriranno 

le offerte economiche. 

La Presidente chiede perché l’acqua in Cc/da S’Anna non arriva in certe strade quasi mai; ha 

ricevuto ripetute lamentele di cittadini che addirittura per 15 giorni non ricevono acqua. 

Il geom. Ponzio risponde che con 120 mila euro di lavori previsti per la manutenzione non si può 

risolvere una questione che si trascina  da tempo, per cui occorrerebbero milioni di euro. La zona 

la si conosce bene: C/da S’Anna è divisa in zona alta e zona bassa. La zona alta va dalla Palestra 

D’Angelo in giù, la zona alta dalla Palestra D’Angelo alla via Kennedy. Quando viene erogata 

l’acqua in C/da S. Anna non la si preleva dal Bottino perché non c’è abbastanza pendenza tra il 

punto di prelievo e la zona da servire quindi si eroga  direttamente da Dammusi, perché c’è più 

pendenza e giunge più facilmente in questa zona. Prima con la precedente amministrazione si 

lasciava sempre aperto il bocchettone in questa zona e quindi a tutti i residenti potevano essere 

riforniti ampiamente e nessuno lamentava carenza idrica. Adesso la nuova Amministrazione ha 

deciso di dare a tutti i cittadini la stesse condizioni di erogazione cioè ogni quattro giorni, a 

prescindere dalla zona, ed è sorta questa problematica. 
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La Presidente chiede se si è mai fatto un censimento delle zone che non ricevono mai acqua o 

comunque che ne ricevono poca. 

Il Geom. Ponzio ammette che non si è mai proceduto a tale censimento. 

La Presidente afferma che si devono dare risposte ai cittadini, soprattutto su questa problematica 

che è  importantissima, quindi magari si è ripetitivi, ma il geometra sarà convocato spesso in 

questo  periodo   per seguire e sapere più da vicino gli sviluppi. 

Il Cons. Cusumano chiede a che punto è la sistemazione del pannello di telecontrollo al bottino. 

Il geom. Ponzio risponde che al momento non è stato fatto niente, si inserirà in un altro progetto 

in itinere. 

Alle ore 10.38 esce il Cons. Sucameli. 

La Presidente non avendo altre domande da fare al geometra lo ringrazia e alle ore 11 lo congeda. 

La Presidente rinvia il secondo punto posto all’ordine del giorno “Approvazione proposta di 

regolamento sul Compostaggio domestico, alla luce dei contributi dati dagli Uffici 

competenti nella seduta del 09 maggio 2017”alla prossima seduta utile e non avendo altro da 

comunicare ai componenti la commissione  alle ore 11.05 scioglie la seduta. 

 

 

  

La Segretaria                                                                                             La Presidente                                                            

F.to Anna Lisa Fazio                                                                     F.to  Ing. Rosa Alba Puma 

                

 


